



PRESSE-INFO!

Oberhausen, den 6. November 2023

Entlastung für Strom- und Gaskundinnen und -kunden evo kündigt Preissenkung zum Jahreswechsel an

Die Energieversorgung Oberhausen AG (evo) plant zum Jahreswechsel eine Senkung der Strom- und Gaspreise. Diese Nachricht wird sicherlich viele Verbraucherinnen und Verbraucher freuen, perspektivisch ihre Energiekosten senken zu können.

Die Entscheidung, die Strom- und Gaspreise zu senken, basiert auf einer umfassenden Analyse des Energiemarktes. Die Preise an den Energiemärkten haben sich beruhigt, liegen jedoch weiterhin deutlich über dem Niveau vor der Energiekrise. Die evo kommt ihrem Versprechen nach, Preissenkungspotentiale an ihre Kundinnen und Kunden weiterzugeben.

„Als regionaler Energieversorger ist es unser Ziel, unseren Kundinnen und Kunden eine zuverlässige und bezahlbare Energieversorgung zu bieten“, sagt Timm Dolezych, kaufmännischer Vorstand der evo. „Die Senkung der Strom- und Gaspreise zum Jahreswechsel ist ein weiterer Schritt in diese Richtung.“

Über die genauen Details der Preissenkung werden die Kundinnen und Kunden per Post in der KW 46 informiert. Eine Veröffentlichung der Preisinformationen erfolgt am 18. November 2023.

